

Vos questions / nos réponses

## THC test

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/02/2010 22:59

combien de temps reste le cannabis dans les urines ?  
Merci

---

**Mise en ligne le 08/02/2010**

Bonjour,

La durée de détection du cannabis dans les urines dépend de la fréquence de la consommation et de la personne qui consomme, chaque organisme éliminant plus ou moins vite le produit. Pour une consommation occasionnelle, le délai ne dépasse pas 5 jours, tandis que pour une consommation régulière cela peut aller de 15 jours à deux mois et demi.

Cordialement.

---